
DIRECTOR DE SALUD. El ministro de Salud Pública y Asistencia So
cial, Dr. Rodolfo Girón F lores, traje claro, tomó la protesta de ley y dio 
posesión al Dr. Gonzalo Beltrán Castro, como nuevo director general de 
Salud. El Dr. Beltrán Castro, venia !ungiendo como director del Hospi
tal Rosales. 

(),. San la Ana 

Alcaldía no puede pagar 
sueldos. No hay Concejo 

(Santa Ana) . La Alcaldia no 
. puede pagar los sueldos. de los 

empleados municipales ni fir
mar ningún documento, porque 
no está actuando el· Concejo Mu~ 
nicipal. 

Asi lo informó ayer el sindico, 
Prof. David Antonio Orellana 
Calles, quien agregó que el al~ 
calde señor Carlos A. Sandoval 
Luna y él, han llegado a un 
acuerdo de no firmar ningún do
cumento durante tres dias, a 
partir del23 del presente mes. 

Según explicó el sindico muni
cipal, el Concejo fue nombrado 

mediante el , Decreto No. 58, 
emitido por la Junta Revolu
cionaria de Gobierno y publica
do en el Diario Oficial del 20 de 
diciembre del año pasado, tomo 
265. Mediante ese decreto 
quedaron nombrados los nuevos . 
regidores municipales de todo el 
pais, añadió. 

Dijo que la planilla concejal 
de esta ciudad, a pesar de que 
. ya fue aprobada no se ha pre
sentado a la Alcaldia a desem
peñar sus funciones, porque aún 
no han sido juramentada. 

____l'asa a la página 57 __ 

Creen inminente cambio 
de Constitución Política 

. En diversos círculos ciudada
nos, particularmente los cono
cedores de leyes, se nos informó 
ayer, que existe gran preocupa
ción por lo que se considera una 
inminente derogatoria de la ac
tual Constitución Politica, para 
dar paso al llamado Estatuto 
Constitucional. 

En dichos circulos se dijo que 
elementos demócratas cris
tianos comentan que la deroga
toria de la Carta Magna puede 
que tenga lugar este mismo fin 
de semana, con lo cual triun
faria su plataforma, de adoptar 
el Estatuto Constitucional du-

rante el tiempo que se necesita 
para-poner en práctica los cam
bios anunciados para el país. 

Los entendidos en leyes que se 
refieren a este caso particular, 
sostienen que no es correcto de
jar en suspenso la Constitución; 
sustituyéndola aunque sea tem
poralmente, y por otra parte, 
que los cambios que se proyecta 
llevar a cabo bien pueden reali
zarse teniendo como marco la 
•actual Carta Magna . 

Dijeron por último que cual
quier otra ley que quiera susti
tuir a la Constitución debe apro

____l'asa a la página 57 __ 

Sano sistema desarticula 
nacionalización de Banca 

" Con la nacionalización de 
nuestros bancos privados se de
sarticula uno de los sistemas fi
nancieros más sanos del Conti
nente americano", ma nifiesta 
el empresario Sr. Dámaso Por
tillo. 

Agrega, que él tiene conoci
miento acerca del gran presti
gio que tienen los banqueros sal
vadoreños, no sólo por su dina
mismo sino por la manera alta
mente técnica y profesional con 
que manejan los rec ursos depo
sitados a su confianza. 

Señala que una excelente ca
racterlstica de la manera como 
funcionan los bancos privados 
salvadoreílos, es la agilidad pa-. 

ra multiplicar rápidamente el 
dinero. aplicándolo a una serie 
de actividades que a la vez ge
neran bienes de consumo, servi
cios y empleos. 

Amenaza 

Por otra parte se refiere a la· 
llamada " fuga de capitales" y 
estima que es lo más lógico y 
elemental que puede producirse 
en un pais en donde se amena
zan a las fuerzas económicas. 
" Nadie se va a quedar sentado, 
esperando que le confisquen lo 
que tiene", dice el Sr. Portillo. 
Señala que es propio de todos los 

___pasa a la página 57 __ 
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Apoyo de EU a Junta 
y plan de refor111as 

Conversaciones sobre el programa guberna
mental con respecto a los derechos humanos y a 
las reformas socio-económicas. sostuvo ayer con 
la Junta Revolucionaria de Gobierno, el señor 
William G. Bowdler. 

las relaciones mutuas entre Estados Unidos y E l 
Salvador ; trataron también sobre el programa 
gubernamental con respecto a derechos huma
nos; y a las reformas socio-económicas. Asi como 
también sobre los esfuerzos que se realizan para 
lograr una solución pacífica de los problemas na
cionales. 

El Secretario Adjunto para Asuntos Interameri
canos del gobierno norteamericano. realizó visita 
de dos días a El Salvador, para reunirse con 
miembros de la Junta y con varios representantes 
de las fuerzas vivas del país. Dijo que " nuestras 
conversaciones han s ido muy beneficiosas, a l dar
me una mejor comprensión de los problemas que 
confronta el país". 

" Me.he sentido impresionado por la determina
ción del nuevo gobierno de proceder con la mayor 
rapidez posible, a la implementación de un signifi
cativo programa de reformas. He reiterado 
nuestras seg.uridades de que continuará este go
bierno. contando con nuestro apoyo en estos es
fuerzos'', manifestó además el señor Bowdler. Agregó el señor Bowdler que con la Junta revisó 

Foto de LA PRENSA. porGalci n hijo . 

AEROPUERTO. El30 será puesto 
a funcionar el nuevo Aeropuerto 
Internacional de El Salvador, dijo 
ayer el titular de Hacienda, Dr. 
Roberto Alvergue Vides. 

Mejon¡ .wtlwl (;,p{, · 

A lnlul (~utii>rn• ;:;; 

Notable mejoría ha experi
mentado en su salud el Cnel. e 
Ing. Jaime Abdul Gutiérrez. 
miembros de la Junta Revolu
cionaria de Gobierno, quien se 
encuentra en Houston , Texas, 
E .U. 

Informes proporcionados por 
la Secretaria de Información de 
~asa a la página 22 _ _ 

__l'asa a la página 22 __ 

Próximo 30 inauguran 
el nuevo Aeropuerto 

Todo está listo y en regia para 
poner a funcionar el próximo 30 
del presente mes el nuevo Aero
puerto Internacional El Salva
dor, anunció ayer el ministro de 
Hacienda, Or. Roberto Alver
gueVides. 

Explicó que en los últimos 
dias se ha trabajado intensa
mente en la creación de la 
Aduana Aérea del Aeropuerto 
Internacional de El Salvador Y 
que hoy se busca la forma de ha
cer rápido el papeleo y trámites 
de impuestos de tráfico de pasa
jeros. 

Manifestó que a principios de 
semana se constituyó personal
mente con funciona rios de CE
PA, del Ministerio de Hacienda 

y Economia y otros organismos 
que tienen funciones en el aero
puerto y comprobó que todo está 
en forma , asi como autorizado 
internacionalmente Para iniciar 
sus servicios. 

Ante la confirmación del titu
lar de Hacienda de que el Aero
puerto Internacional de El Sal
vador. será puesto en servicio el 
próximo 30 del presente mes y 
cerrado ese mismo dia el de no-
pango, numerosas personas se 
preguntan cua ndo será tennina
da la autopista que conectará 
esa nueva terminal aérea con la 
ciudad capital. 

Personas que han observado 
el estado actual de los trabajos 

__l'asa a la página 60 __ 

Crédito del millón de Cls. 
para desarrollo eléctrico 

Dos créditos concedió ayer el 
Banco Centroamericano de In
tegración Económica -BCIE
a la Comisión Ejecutiva del Rio 
Lempa -CEL-. 

Uno de los créditos, se dijo, al
canza la cifra de un millón de 
dólares que será utilizado en es
tudios para el Plan de De
sarrollo del Sistema Eléctrico 
de la CEL, perlado 1982-año 2 
mil. · 

En este plan será n contempla
das todas las alternativas 
viables para el pais, para ha
cerle frente al problema energé
tico has ta en el año dos mil , lo 

cual es de mucha importancia 
en los aspectos económicos y so
cial. 

El segundo préstamo es por la 
swna de 5.4 millones de dólares 
que serán utilizados en obras co
nexas de la Presa de San Loren
zo, que se construye actualmen
te. 

Este préstamo concedido al 
pais en condiciones sumamente 
favorables por el Banco Centro
americano de lntregación 
Económica -BCIE- vendrá ,a 
acelerar los trabajos de cons
trucción de la Presa de San Lo
tenzo, se dijo en la CEL. 

Foto dl' LA P RENSA. por Galim h1jo. 

FIRMAN PRESTAMOS Créditos para la construc- vos, de izquierda a derecha •. Carlos René Barbier, Dr. 
c1ón de carreteras, autopistas y 21 proyectos v1ales Roberto Alvergue V1des, m1mstro de Hac1enda Y Ma
en la ciudad cap1ta l conced10 ayer el BCIE a l gob1er- nuel Antonio Robles, primero Y tercero func10nano 
no de nuestro país. Firman-los documentos respecti- ~ del~B®IE . ::ro ~ dll ut ~:.' (. ~ 1 
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